



Al estar Chile sin posibilidades de ir al Mundial de Fútbol comenzaron las disputas internas

Estamos a un año del Mundial de Fútbol, que se jugará en Estados Unidos, México y Canadá, sin la presencia de nuestro país.

Por primera vez, esta copa contará con la participación de 48 selecciones, una estrategia de la FIFA para obtener más recursos económicos y distribuir parte importante de ellos en los países participantes y fortalecer a la propia federación, que tiene negocios con la televisión, los medios de comunicación, las líneas aéreas, las agencias de turismo y publicidad, además de insertarse en las redes sociales con poderosos equipos de manejo de información y mercados.

Además de los tres países anfitriones hay varias selecciones que tienen confirmada su presencia.

Con la reciente disputa de la doble fecha en nuestro continente, Sudamérica aseguró la participación de Brasil con Carlo Ancelotti en la banca y de Ecuador con el argentino Sebastián Beccacece. En la fecha anterior ya se había clasificado Argentina.

Por Oceanía ya clasificó Nueva Zelanda mientras que por Asia asistirán Japón, Irán, Uzbekistán, Corea del Sur, Jordania y Australia.

Ecuador que igualó con Perú anota su quinta presencia consecutiva en un mundial, estallando de alegría Beccacece quien dijo que "esto hay que celebrarlo y disfrutarlo".

Carlo Ancelotti, celebró de entrada con Brasil. En el segundo partido su equipo ganó a Paraguay en Sao Paulo y lo clasificó.

Él lo logró en un corto tiempo: "Es muy difícil en el fútbol que todo vaya bien y en estos 15 días todo ha ido bien".

Ahora descansará ya que tiene a disposición un avión privado para regresar a Europa, pero tiene una tarea tremenda: "Primero, descansar porque no recuerdo la última vez que tuve. Segundo, ver el Mundial de Clubes. Tercero, tenemos una lista amplia con 70 jugadores de Brasil, Europa y Arabia. Tendremos tiempo para evaluar a cada uno, porque todos pueden llegar al mundial".

QUÉ PASA CON CHILE

Al irse Ricardo Gareca, ahora surgen opiniones divididas para que se vaya el presidente del fútbol chileno Pablo Milad. La crítica es generalizada a todo el estamento deportivo chileno donde ahora se echa de menos que no hay divisiones juveniles, que el campeonato es irregular, que la violencia impera en todas las canchas, que los empresarios eligen a los jugadores, que las apuestas dominan el mercado y que hasta los comunicadores de la televisión no pueden hablar lo que el hincha quiere saber.

Soplan vientos de todos lados. Veremos qué pasa.



Gonzalo Gutiérrez Muñoz, periodista.